

# POLSEK

## Kapolsek Sukanagara Lakukan Sambang Silaturahmi dengan Kepala Desa Sindangsari

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jul 11, 2024 - 22:53



Polres Cianjur polda jabar - Dalam rangka mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan pemerintahan desa, Kapolsek Sukanagara Polres Cianjur Polda Jabar, AKP Tio, melakukan kegiatan sambang silaturahmi dengan Kepala Desa Sindangsari pada hari Kamis, 11 Juli 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas) di wilayah Desa Sindangsari.

Pertemuan ini berlangsung dengan penuh keakraban dan diisi dengan diskusi mengenai berbagai isu kamtibmas serta upaya-upaya yang dapat dilakukan bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan pentingnya sinergi antara kepolisian dan pemerintahan desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kegiatan silaturahmi ini merupakan bagian dari upaya kami untuk terus menjalin hubungan baik dengan pemerintah desa. Dengan komunikasi yang baik, kita dapat bersama-sama menciptakan situasi keamanan yang kondusif di Desa Sindangsari," kata Kapolsek Sukanagara, AKP Tio.

Kepala Desa Sindangsari menyatakan bahwa mereka sangat menyambut baik kunjungan Kapolsek Sukanagara. Mereka berharap sinergi antara pemerintahan desa dan kepolisian dapat terus ditingkatkan untuk kepentingan bersama, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa kami.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia mengapresiasi upaya Kapolsek Sukanagara untuk menjalin hubungan baik dengan pemerintah desa. Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, kerjasama yang baik antara kepolisian dan pemerintahan desa sangat penting.

Dengan adanya kegiatan sambang silaturahmi ini, diharapkan hubungan antara aparat kepolisian dan pemerintah desa dapat semakin erat, sehingga koordinasi dalam menjaga kamtibmas di Desa Sindangsari menjadi lebih efektif dan efisien.